

L'exposition culturelle "Rendez-vous au Canada" a été présentée en 1971 à Bruxelles, Anvers, Luxembourg, Londres, Birmingham, Francfort et Zurich.

Deux expositions d'information commerciale ont été montrées aux Pays-Bas, en Tchécoslovaquie, en Autriche et en Italie. *Canadian Patterns* a été présentée à Santiago et à Vina del Mar au Chili, et à Lima au Pérou. La version française, "Mosaïques canadiennes", a été montrée en France à deux reprises.

Les quatre roulettes d'exposition des "Visages du Canada" ont terminé leur tournée des pays francophones d'Afrique occidentale à Yaoundé au Cameroun, en mars.

Collaboration avec les organismes parlementaires

Au cours de l'année, la Direction a assuré la liaison entre la Direction générale des relations interparlementaires du Gouvernement fédéral et les missions diplomatiques du Canada, dans le but de faciliter les séjours à l'étranger de délégations parlementaires canadiennes. En 1971, celles-ci ont pris part à: la Conférence de l'Union interparlementaire, tenue à Caracas du 12 au 18 avril; la cinquante-neuvième Conférence interparlementaire, tenue à Paris du 2 au 10 septembre; la dix-septième Conférence des parlementaires du Commonwealth, tenue en Malaisie du 3 au 18 septembre; une réunion interparlementaire spéciale Canada-États-Unis, tenue à Washington le 11 novembre. Les membres de la section canadienne de l'Association parlementaire du Commonwealth étaient invités par leurs homologues britanniques à visiter la Grande-Bretagne du 13 au 27 juin; ils ont assisté au vingtième colloque parlementaire de l'Association à Westminster du 27 avril au 25 mai, et envoyé des observateurs aux Antilles lors d'une Conférence régionale tenue aux Bermudes du 27 juin au 2 juillet. D'autres parlementaires canadiens ont assisté aux réunions des comités de l'OTAN, tenues à Bruxelles du 24 au 29 mai, et à l'Assemblée consultative du Conseil de l'Europe, tenue à Strasbourg les 25 et 26 janvier; de plus, ils ont visité la Roumanie du 12 au 17 avril. La Direction a aussi collaboré à l'organisation des visites que les sénateurs et les députés ont faites à l'étranger.

Liaison avec les organisations sportives

La Section de liaison avec les organisations sportives internationales joue le rôle de coordonnateur entre les divers organismes du Gouvernement canadien, les associations canadiennes de sport et les associations étrangères de sport en vue de faciliter les échanges entre les particuliers et les équipes qui participent aux compétitions sportives sur les plans régional et international. Elle renseigne nos missions diplomatiques sur la politique officielle du Gouvernement au sujet des échanges dans le domaine du sport et de la participation aux rencontres internationales.

En 1971, la Direction a aidé les équipes canadiennes participant ou se préparant aux compétitions sportives internationales que voici: Jeux panaméricains (Colombie); Championnat international de ski nautique (Espagne); Championnat de *water-polo* (Hongrie); Championnat mondial de canotage (Yougoslavie); Championnat mondial de tir aux pigeons (Italie); Championnat mondial de lutte (Bulgarie); Coupe panaméricaine de parachutage (Mexique); Championnat mondial de baseball amateur (Cuba); Tournoi centennal du golf (Nouvelle-Zélande); Championnat mondial pour la coupe d'or de la voile (Toronto); Championnat mondial de patinage artistique (Calgary).